
Gottesdienst 19. Oktober 2014

Herzlich willkommen heißen Euch
Reinhold, Adnan, Gunti und das 
Lobpreis-Team
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 Familie

– Das Herz Gottes ist es, Familien zu segnen.
 In Gott ist Vaterschaft, ja, Gott ist der vollkommene Vater.

Röm 1,7 Allen Geliebten Gottes, berufenen Heiligen in Rom: 
Gnade euch und Friede von Gott, unserem Vater, und dem Herrn 
Jesus Christus

 In der Bibel gibt es über 1000 Stellen, die über Vaterschaft 
berichten

Wir sollten niemanden auf Erden Vater nennen, sagt Jesus, denn 
ihr habt nur einen Vater, den Vater im Himmel.
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 Babyweihe und Segnung

– Warum weihen wir unsere Babys? 
Das bedeutet abgesondert für Gott. 

– Maela Soleil -> Prinzessin Sonne -> strahlende Prinzessin

» Geb. 29.9.2014
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 Baby-Weihe und Segnung

– Was für eine Bedeutung hat die Segnung?

Die Kindersegnung erfolgt im Gottesdienst der Gemeinde wie folgt:

1. Vorstellen des Kindes durch die Eltern

2. Proklamation (lautes Gebet) der Eltern, dass sie selbst Gott gehören 
und für ihn abgesondert sind 

3. Proklamation (lautes Gebet) der Eltern, dass ihr Kind eine Gabe 
Gottes ist, dass dieses Kind ihm gehört und für ihn abgesondert ist

4. Fürbittgebet und Segnung für die Eltern und das Kind durch die 
Gemeindeleitung;

5. Gebet oder Segen von Eltern, Paten, Großeltern;

6. Segenswünsche der versammelten Gemeinde;

7. Übergabe Urkunde mit einem kleinen Geschenk;

8. Musikstück
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 Familie

– Das Herz Gottes ist es, Familien zu segnen.
1.Mo 6,18 Aber mit dir will ich meinen Bund aufrichten, und du 

sollst in die Arche gehen, du und deine Söhne und deine Frau und 
die Frauen deiner Söhne mit dir.

Sind wir die Arche für unsere Familie? Du und dein ganzes Haus, 
sagte Gott, soll in die Arche kommen.

Segen aussprechen: Wenn wir gemeinsam aufstehen und das 
Wort Gottes aussprechen, ist die Gegenwart Gottes präsent.

 Immerhin ist das Wort Gottes die zweite Person der Trinität. Der 
Feind weiß ganz genau, dass er das Wort Gottes nicht 
überwinden kann. Deshalb gibt es einen gewaltigen Krieg um das 
Wort Gottes.
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 Familie

– Das Herz Gottes ist es, Familien zu segnen.
Wir taufen die Babys, als religiösen Akt. Wenn dieses Baby 

aufwächst und wir, als Eltern, glauben, dass dieses Wasser der 
Taufe es rettet, dann lebt es geistlich sehr gefährlich. 

Was lehrt Gott über Babyweihe? Wir müssen Gott fragen, was ist 
echt, was ist die Wirklichkeit. Eine religiöse Formel und 
Zeremonie ist nicht die Wirklichkeit. 

Egal was wir tun, ob Abendmahl oder Wassertaufe oder 
Babyweihe, wenn wir nicht mit dem Herzen mit Gott verbunden 
sind, so ist alles nur Äußerlichkeit und Religiosität. 
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 Familie
– Das Herz Gottes ist es, Familien zu segnen.

 Ps 112,1 Halleluja - lobt den Herrn! Glücklich ist, wer dem Herrn in 
Ehrfurcht begegnet und sich über seine Gebote freut!

 2 Seine Nachkommen werden im ganzen Land hohes Ansehen 
genießen, denn Gottes Segen liegt auf jeder Generation, die sich von 
ihm nicht abbringen lässt.

 3 Bei einem solchen Menschen sind Reichtum und Wohlstand zu 
Hause. Unerschütterlich und treu hält er zu Gott.

 4 Selbst in dunklen Stunden leuchtet ihm ein Licht, er ist voll 
Erbarmen, großmütig und gerecht.

 Segnung, nach Segnung, nach Segnung. Auf ihm und auf seinem 
ganzen Samen. Alles was er tut, ist, den Herrn zu fürchten, als ein 
Mann Gottes. 

GJC-Gemeinde Jesu Christi | GoDi 19.Oktober 2014 | www.neuformation.de



Wortverkündigung

8

 Familie

– Das Herz Gottes ist es, Familien zu segnen.
Der Teufel wird uns so viel Gelegenheit geben, unsere Kinder zu 

segnen, auf seine Art. 

Aber wenn wir nach Gottes Liebe wandeln, wird Gott unsere 
Kinder segnen und unsere Enkelkinder. Generation nach 
Generation. Einfach weil wir Gott lieben, ist das nicht 
erstaunlich?

Ps 78,6 So soll jede Generation seine Weisungen kennen lernen -
alle Kinder, die noch geboren werden. Auch diese sollen sie ihren 
Nachkommen einprägen.
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 Familie

– Das Herz Gottes ist es, Familien zu segnen.
Wichtige Regeln:

– Der Herr sagt: ich kenne Abraham, dass er seine Kinder in den 
Wegen Gottes erziehen wird und so werde ich einen großen Segen 
bringen auf seinen ganzen Samen, weil er mir gehorchen wird. 

– Dann werde ich fähig sein, alles was ich für Abraham geplant habe, 
als Segen auf ihn und seine Familie zu bringen. 

– Gott sucht nach einem Kanal, durch den er seinen Segen fließen 
lassen kann. 

– Eli hatte zwei Söhne und er hat seine Söhne über Gott gestellt und 
Gott ließ zu dass seine Söhne umgebracht wurden. Das ist ein 
Beispiel für einen gottlosen Vater. 
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 Familie
– Das Herz Gottes ist es, Familien zu segnen.

Wichtige Regeln:
– 1.Sam 2,22 Eli war inzwischen sehr alt geworden. Er hörte, wie 

unverschämt Hofni und Pinhas die Israeliten behandelten, und wusste 
auch, dass sie oft mit den Frauen schliefen, die beim Eingang zum 
Heiligtum ihre Arbeit verrichteten.

– 23/24 Da sagte er zu ihnen: "Ganz Israel beschwert sich bei mir über 
euch. Warum treibt ihr es auch so schlimm? Man erzählt sich die 
schrecklichsten Geschichten! Ihr verführt durch eure Machenschaften 
das Volk Gottes zur Sünde.

– 25 Wenn jemand an einem Menschen schuldig wird, nimmt Gott ihn 
vielleicht noch in Schutz. Wenn jemand sich aber direkt gegen den 
Herrn versündigt, wie ihr es ständig tut, dann kann niemand mehr als 
Vermittler für ihn einspringen."  Doch die Söhne wollten nicht auf ihren 
Vater hören, denn der Herr hatte ihren Tod schon fest beschlossen.
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 Familie
– Das Herz Gottes ist es, Familien zu segnen.

Wichtige Regeln:
– 1.Sam 4,1 Die Israeliten führten Krieg gegen die Philister. Sie hatten 

ihr Lager bei Eben-Eser aufgeschlagen, die Philister das ihre bei 
Afek.

– 2 Dann griffen die Philister an. Nach einem langen und erbitterten 
Kampf gewannen sie die Oberhand und besiegten Israel. Etwa 4000 
Israeliten fielen auf dem Schlachtfeld….

– 10 In der Schlacht kämpften die Philister verbissen. Und wieder 
schlugen sie ihre Feinde vernichtend. 30000 Israeliten fielen, die 
übrigen flohen und verkrochen sich in ihren Zelten.

– 11 Unter den Gefallenen waren auch Hofni und Pinhas, die beiden 
Söhne Elis. Die Bundeslade Gottes nahmen die Philister als Beute 
mit.
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 Familie

– Das Herz Gottes ist es, Familien zu segnen.

Wichtige Regeln:

– Der Teufel ist ein Lügner: er wird sagen, pass auf was du tust, dass die 
Kinder nicht gegen dich sind. Aber wenn Gott mit uns ist, wird er die 
Seelen der Kinder weich halten. 

– Dazu ist es nötig, dass sich die Eltern auch einmal vor den Kindern 
demütigen, sonst wird in den Kindern der gleiche Stolz wie in den Eltern 
wachsen. 

– Wenn Herzen von Kindern hart sind, dann sind die Herzen der Eltern 
hart gewesen.

– Isaak hatte Esau mehr geliebt als Jakob und das ist sehr gefährlich. 
Wenn du einen Jungen möchtest aber ein Mädchen bekommst, dann 
wird sich das durch dein Verhalten auch auf das Kind auswirken. Dann 
müssen wir Buße tun. Was auch immer der Herr gibt, ist sehr kostbar.
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 Babyweihe

– Die Segnung der Kinder durch Jesus
Mk 10,13  Einige Eltern brachten ihre Kinder zu Jesus, damit er 

sie segnete. Die Jünger aber wollten sie wegschicken.

14 Als Jesus das merkte, wurde er zornig: "Lasst die Kinder zu mir 
kommen, und haltet sie nicht zurück, denn für Menschen wie sie 
ist Gottes neue Welt bestimmt.

15 Hört, was ich euch sage: Wer sich die neue Welt Gottes nicht 
wie ein Kind schenken lässt, dem bleibt sie verschlossen."

16 Dann nahm er die Kinder in seine Arme, legte ihnen die Hände 
auf und segnete sie.
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 Babyweihe

– Sind Babys errettet
Die Voraussetzung ist, dass die Eltern im Bund stehen mit Gott, 

ja, dass sie Gott gehören:

Offb 5,9 Und sie singen ein neues Lied und sagen: Du bist würdig, 
das Buch zu nehmen und seine Siegel zu öffnen; denn du bist 
geschlachtet worden und hast durch dein Blut für Gott erkauft 
aus jedem Stamm und jeder Sprache und jedem Volk und jeder 
Nation

1.Kor 6,19 Oder habt ihr etwa vergessen, dass euer Körper ein 
Tempel des Heiligen Geistes ist, der in euch wohnt und den euch 
Gott gegeben hat? Ihr gehört also nicht mehr euch selbst.
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 Babyweihe
– Sind Babys errettet

Wenn wir Gott gehören, gehört alles, was wir haben auch Gott.

Somit gehören auch unsere Kinder Gott und sind errettet und 
geheiligt durch die gläubigen Eltern.

14 Denn der ungläubige Mann ist durch die Frau geheiligt, und 
die ungläubige Frau ist durch den Bruder geheiligt; sonst wären ja 
eure Kinder unrein, nun aber sind sie heilig.

15 Wenn aber der Ungläubige sich scheidet, so scheide er sich. 
Der Bruder oder die Schwester ist in solchen <Fällen> nicht 
gebunden; zum Frieden hat uns Gott doch berufen.

16 Denn was weißt du, Frau, ob du den Mann erretten wirst? 
Oder was weißt du, Mann, ob du die Frau erretten wirst?
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 Babyweihe

– Unsere Proklamation
Wir und unsere Kinder sind abgesondert für Gott. 

– Das bedeutet Gott anvertraut zu sein. Sobald ein Kind Gott geweiht 
wird, wird den Eltern erklärt, dass es zur Seite gesetzt worden ist, 
für Gottes heiligen Ziele. 

– Was Gott dir gegeben hat, gibst du ihm zurück. Sobald ein Kind 
Gott geweiht ist, wird es ab diesem Zeitpunkt abgesondert sein, 
aufgrund des Bundes den seine Eltern mit Gott haben.

– Und zwar bis zu dem Zeitpunkt, zu dem das Kind selbst entscheidet, 
diesen Bund auch zu wählen. 
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 Babyweihe

– Warum weihen wir unsere Babys? 
Das bedeutet abgesondert für Gott. 

– Wenn wir durch die Babyweihe proklamieren, dass das Kind Gott 
gehört, dann müssen die Eltern nicht mehr die gesamte 
Verantwortung für das Kind selbst auf sich nehmen, dieses Kind in 
den Wegen Gottes zu erziehen und zu trainieren. 

– Wenn ich mein Kind Gott nicht gebe, dann ist er dafür nicht 
verantwortlich, dann liegt es in meinen Händen, mein Kind richtig 
zu erziehen und ich bin verantwortlich. 

– Dann liegt die ganze Last auf mir. 
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 Babyweihe

– Warum weihen wir unsere Babys? 
Das bedeutet abgesondert für Gott. 

– Wenn wir Gott das Kind nicht weihen, dann denken wir, dass wir 
das selbst alles können. 

– Wir müssen vor Gott bekennen, dass wir ohne ihn die Kinder nicht 
wirklich in seinen Wegen erziehen können. Dass es uns nicht 
möglich ist, sie zu beschützen und die Bestimmung für ihr Leben zu 
Stande zu bringen. Dazu brauchen wir Gott.

– Er ist der wahre (himmlische) Vater und er hat einen Plan für dieses 
Kind. Wenn wir in unserer Familie den Himmel auf Erden haben 
wollen, so müssen wir unsere Kinder Gott anvertrauen, der sie 
beschützt, segnet und erzieht und der den Eltern Weisheit gibt für 
die Erziehung ihrer Kinder.
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 Babyweihe

– Warum weihen wir unsere Babys? 
Das bedeutet abgesondert für Gott. 

– In dem Moment, in dem wir die Kinder Gott weihen, übertragen 
wir die Verantwortung an Gott. Die Weihe hat einen extrem 
wichtigen Stellenwert im Bereich des Geistes. 

– Es ist nicht nur ein religiöses Ereignis, das stattfindet, um eine 
religiöse Pflicht zu erfüllen. Es findet eine geistliche Transaktion 
statt. 

– Ein bedeutsamer Bund zwischen Menschen und Gott. Es handelt 
sich um einen gewaltigen Segen, da ich nun die Tür für Vater Gott 
öffne, um legal und gerecht große Segnungen auf dieses Kind zu 
bringen.

GJC-Gemeinde Jesu Christi | GoDi 19.Oktober 2014 | www.neuformation.de



Wortverkündigung

20

 Babyweihe

– Warum weihen wir unsere Babys? 
Das bedeutet abgesondert für Gott. 

– Durch den elterlichen Akt der Weihe segnen die Eltern ihr Kind mit 
göttlichem Schutz und göttlicher Versorgung. 

– Ohne das göttliche Eingreifen können Kinder ihren wahren Sinn im 
Leben nicht finden und ihren Auftrag nicht erfüllen.

– Die Kinderweihe ist ein Mittel, den Herrn einzuladen, in das Leben 
des Kindes einzugreifen. 

– Wo sollte die Kinderweihe stattfinden? Im Rahmen des Leibes 
Christi. Gott der Vater kann seine völligen Absichten nur im 
Rahmen des Leibes Christi zustande bringen. Der Vater hat sich 
entschieden, die gesamte Menschheit in seinem Sohn zu segnen. 
Und Jesus ist ja das Haupt und wir sind der Leib Jesu Christi! 
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 Babyweihe

– Warum weihen wir unsere Babys? 
Das bedeutet abgesondert für Gott. 

– Und dieser neue Mensch, das Baby muss mit dem Leib verbunden 
sein, weil es ja Glied ist an diesem Leib und es diesen Leib braucht, 
um leben zu können. 

– Wie lauten die Bedingungen für Eltern um ihr Kind zu weihen? Sie 
müssen sich selbst den Absichten und Plänen Gottes weihen.

– Dies bedeutet, dass sie in einem Blutsbund sind, mit Gott dem 
Vater. Das Baby kommt unter den Bluts-Bund der Eltern. 

– Wenn die Eltern nicht im Bund sind mit Gott, dem Vater, wie kann 
dann das Kind in dem Bund sein? 
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 Babyweihe

– Warum weihen wir unsere Babys? 
Das bedeutet abgesondert für Gott. 

– Durch den Bund der Eltern mit Gott, ist das Kind unter dem Bund, 
bis es das bestimmte Alter erreicht hat, in dem es für sich selbst 
entscheiden kann. Das nennt man das Alter der Rechenschaft. 

– Sie müssen ab diesem Alter selbst Rechenschaft ablegen. Sie 
müssen entscheiden, will ich mit dem lebendigen Gott in einem 
Bund sein. 

– Was für ein Alter ist das? Keiner weiß es. Das ist bei jedem anders. 
Bei einigen sind es acht Jahre, bei einigen zehn oder zwölf, wir 
wissen es nicht. Aber Gott weiß es. 

– Und jeder muss dann seine eigenen Entscheidungen treffen. 
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 Babyweihe

– Warum weihen wir unsere Babys? 
Das bedeutet abgesondert für Gott. 

– Jesus sagt, wenn wir nicht wie die Kinder werden, können wir nicht 
in das Königreich hineinkommen. 

– So gibt es offensichtlich eine ganz besondere Liebe des Vaters für 
die Einfachheit der Kinder.

– Wenn wir Gott ergeben sind, dann ist der Kampf unseres Lebens 
sein Kampf. Ich hoffe, wir wissen, dass wir einen Feind haben? 

– Und das ist nicht Fleisch und Blut, es ist ein Königreich der 
Finsternis. Und dieses Königreich will uns zerstören; Dich und mich, 
unsere Kinder und unsere Enkelkinder. Und die Mächte der 
Finsternis werden alles versuchen um dies zu erreichen. Aber wenn 
wir unser Kind dem Herrn weihen, dann ist der Kampf des Herrn. 
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 Babyweihe

– Warum weihen wir unsere Babys? 
Das bedeutet abgesondert für Gott. 

– Deswegen kann auch die Babytaufe niemanden erretten. 

– Es muss eine Haltung der Buße im Herzen geben und muss eine 
freiwillige Entscheidung unseres Willens sein. 

– Wir alle müssen geweiht sein für den Plan Gottes. Was sind die 
Hauptvoraussetzungen für die Eltern, um in einem Bund mit dem 
allmächtigen Gott zu sein? 

– Glaube und Liebe. Sie glauben an den lebendigen Gott und sie 
wandeln in Liebe, weil das das Herz Gottes ist. 

– Glaube wird durch die Liebe wirksam. Diese beiden sind sehr, sehr 
wichtig.
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Gottesdienst 19.Oktober 2014

Herzlich bedanken sich für Eure Teilnahme
Reinhold, Adnan, Gunti und das 
Lobpreis-Team
Gottes Segen für jeden Einzelnen…

25GJC-Gemeinde Jesu Christi | GoDi 19.Oktober 2014 | www.neuformation.de


